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Vereadora Rose leio - PDT
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Cristiane Amorim Rodrigues, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n'88, aprovado em Sessão Ordinária de

22/02/21, de autoria da Vereadora Rose leio que solicita as informações sobre a possível

insuficiência dê equipamentos individuais de proteção não ocorre. Já distribuímos muitos EPls e

continuamos com a distribuição, talvez a ansiedade e o medo levem a informações que não

correspondam à realidade. Continuamos comprando mais EPls e assim será enquanto for

necessário atender a todos que servem à Educação.

Ainda sobro os EPls, llamentamos a queixa da falta de clareza quanto ao uso dos EPls, mas

já corrigimos, coco demonstram as páginas 66 e 67 do Protocolo de prevenção à COVID-19

Medidas para o retorno das atividades escolares/2021 .

A falta de internet que ocorre em algumas escolas é verdadeira, temos escolas que estão

recebendo agora estrutura digital necessária para as aulas remotas. Mas estamos testando em três

escolas da rede municipal novos recursos tecnológicos para atender a todos os professores e já

começamos hoje corri as formações da plataforma digital: Demanda-Net, programadas para os dias

08, 091 10 ejl l de março, a plataforma digital atenderá toda a rede municipal de ensino (anexo l)

Nossos esfóréos estão direcionados para minimizar a falta de recursos digitais que algumas
escolas da rêde estão enfrentando.

Felizmente, podemos discordar.da falta de diálogo com a categoria referente às medidas de

proteção e às demandas de produção de aulas remotas. Não faz 10 dias que convidamos o

professor Gilberto Caetano da Silva Júnior, representante de professores, para participar de uma

reunião sobre recursos tecnológicos. O professor prontamente participou e é testemunha de que a

SME está preocupada em atender as solicitações de todos. O convite também foi estendido à
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professora Andréia Innocenti, porta-voz dos professores do Ensino Fundamental l da Rede

Municipal de Ensino, mas a professora não pode comparecer, pois teria uma reunião na EMEF Dr.

Cardoso de Almeida. Temos recebidos algumas cartas e respondemos com tranquilidade e zelo a

todas. Aproveito a oportunidade de dizer que a SME é a casa de todo servidor da Educação. Estou

pronta para receber a todos, aprecio o diálogo e a transparência. Quero fazer uma gestão
democrática, baseada no diálogo, na cooperação.

Respondendo especificamente às perguntas da nobre vereadora Rose leio

1-0 plano de retorno às aulas presenciais é composto de dois documentos oficiais: Protocolo

Pedagógico e Protocolo Sanitário. Os dois foram revistos e encaminhados à rede municipal de

ensino.: Iremos oficializar o documento através das normais legais com a devida publicidade do ato.
Encaminhámos os documentos à Câmara.

2-Segue, em anexo (2), a tabela que indica o tipo e a quantidade de EPls fornecidos para as

escolas municipais.

3-0s diretore$ escolares estão fazendo escalonamento de horário de entrada para evitar a

aglomeração, conforme anexo (3). No momento de entrada, um servidor faz a aferição de

temperatura dos alunos e de qualquer outra pessoa que necessita entrar na escola.

4-Estamos. neste momento. em uma das salas da SME. com um técnico da Demanda-Net

para sanar as dúvidas dos gestores e educadores quanto ao uso da plataforma digital. As

formações já tiveram início hoje, dia 08 de março, conforme anexo (1).

Atenciosamente

Cristiane Amora.

Secretária Municip


